
 

 

Compte-rendu du  

Comité Directeur de la Ligue IDF de Squash 
Mardi 20 septembre 2022 à 19h30 en présentiel et visio 

 

 Présents 

BRACHET Jean-Louis 
CASAS Frédéric 
CAYZAC Jean-Claude 
CICERI Olivier (visio) 
LE BOVIC Félix 
 

 
LEVEAU Pascal (visio) 
MAHAMAT Youssouf (visio) 
MAUREY Alec (visio) 
MICHELOT Océane (visio) 
MICHELOT Christelle (visio) 
 

 
PISCIONE Benoit 
PRINCE François 
SALOMON Lydia (visio) 
SOUDAZ Julie  
 
 

Coopté 
CHAMPAGNE Carine 

Invités 
AMELIE Mathieu 
ENDT Natacha 
 

 Absents ou Excusés 

LESTIENNE Waldemar 
(médecin)  
 

 
 

 
VIMAL DE MURS Lilian 

 
 

 
 

 

N° THEME DECISIONS ET SUITES A DONNER 

1 
Lancement saison et règlement sportif 
 

Acceptation de l’article 9 proposée de commission féminine sur les classements en cas d’égalité. 
 

2 Chèques région Les chèques de 400 et 600 € sont distribués aux présents. 

3 
Fonds de compensation licences de 
20 000 €, 

Utilisation de ce fonds pour passages des Championnat de ligue individuels à 5€. 

4 
Journée de la femme au SF en Octobre 
 

Budget de 1 500 €. 

5 

Séminaire DTN avec les entraineurs de 
clubs excellence les 29 et 30 septembre à 
l’Insep 

Medhi de Squash 95 y est invité, Grégory lui demandera de faire un retour. Président de lige et 
d’association n’ont pas été prévenus de ce séminaire. 

6 
Clubs excellence 2022-2024 
 

National : 
Squash 95 (Idf), Les Volcans (Aura), Paradis (Réunion), Le Jardin (Réunion), La Rochelle (NAQU) 
Territorial : 
Balagne (Corse), Chartres (Centre) 
 
Il faut veiller à bien remplir les dossiers demandés par la FD. Il est rappelé qu’une réunion 
d’information avait été organisée et que peu de clubs étaient présent. 

7 
Pass pour les championnats de ligue et de 
France Elles seront autorisées pour les 5S H et 4S F. 



 

 

8 

AGE de la FD du 22/10 en présentiel à 
Paris sur le lancement du projet Joinville 
Le Pont 

Pascal et Olivier seront nos représentants. 
Codir le 17/10 à 20h en distanciel, afin de décider la position de la ligue après réception du 
dossier. 

9 Démission du médecin de ligue Le codir en prend note. 

10 Partenariat CM Participation de 1000 €TTC sur 5617.50 € TTC (7€ le tee-shirt, 5.77 après CM) pour 800 Tee-
shirts. 

11 
Site Internet et logiciel calendrier 
critérium  

Vote d’un budget de 11 000 € de développement. 

12 
Pbe de validation arbitres suite au passage 
à 15 actions 
 

Le président fera une note au pdt de la ligue sur ce problème. 

13 
Mise en place de la procédure NDF 
 

Jean-Claude explique le pourquoi de cette procédure. 

14 Colosse aux pieds d’argile 
Communication pour le 15/10 à Squash 95 pour une réunion destinée enfants. 
 

15 Prochain Codir lundi 5/12 à 19h30 en présentiel. 
 
 
Fin à 21h20 


